



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 003 –2012-GR.CAJ/C.R.

Consejo Regional se solidariza con familiares de personas fallecidas en el conflicto del Proyecto minero Conga

El Consejo Regional se siente identificado con los familiares de los pobladores que fallecieron en los enfrentamientos por el Proyecto minero Conga y las personas que resultaron heridas. Es por ello que realizó un acto de solidaridad al hacerles entrega de dinero en efectivo y alimentos no perecibles. La entrega estuvo a cargo de la Consejera Delegada, Dra Sara Palacios Sánchez y el consejero por Celendín, el Prof. Jesús García Lozano.

Esta entrega se llevó a cabo en la Provincia de Celendín, en total fueron siete las familias que han sido beneficiadas, las cuales se mostraron muy agradecidas en todo momento e hicieron llegar sus agradecimientos al Gobierno Regional y sus trabajadores, quiénes aportaron con los alimentos no perecibles.

La entrega de los alimentos se hizo de manera equitativa, sin embargo el dinero en efectivo, se les dio una mayor cantidad a las personas más necesitadas, las cantidades oscilan entre los S./1000.00 y S./1500.00 nuevos soles.

La Dra Sara Palacios Sánchez manifestó que este acto de solidaridad es para que los pobladores sientan que tienen todo el respaldo del Gobierno Regional y sus Consejeros, como sabemos el dinero fue donado por el comité de solidaridad de la hermana Provincia de San Ignacio.

"La pérdida de sus familiares es irreparable y muy doloroso para ellos e incluso para nosotros, porque son nuestros hermanos que están apoyándonos en todo momento en esta lucha por el agua y esperamos que este apoyo les sirva para apaciguar un poco su dolor", indicó.

Por su parte el Consejero por Celendín afirmó que seguirá apoyando a su Provincia a la cual está representando en todo lo que sea posible y esté a su alcance.

"Lo más lamentable es que los familiares de los fallecidos son muy humildes y es muy desolador ver sufrir a mis paisanos. Pero les hice saber, que tendrán mi apoyo incondicional mientras los represente como su Consejero", indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

SINDICATO DE DOCENTES DE LA UNC, TAMBIÉN SE UNE A ESTA CAUSA

El Sindicato único de Docentes de la Universidad Nacional de Cajamarca, también llevó apoyo a estos pobladores, la Secretaria de Economía y finanzas, Prof Yaneth Nacarín Díaz hizo entrega de S./ 1050.00 nuevos soles a los heridos de esta hermana Provincia, lo cual fue repartido de manera ecuánime a tres malheridos la suma de S./ 350.00 nuevos soles, respectivamente.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA